

浄土真宗本願寺派 西光寺寺報

「大遠忌に行ってきたー！」

慈光照護のもと、門信徒の皆様にはますます
すご清祥にお念仏ご相続のことと慶賀に存
じます。

さて、今月の14日と15日の2日間、阪北組
の第一回目の親鸞聖人750回大遠忌の団体参
拜（総勢250人）に行つて参りました。西光寺
からは住職・坊守・若院の3人、ご門徒から
は大嶋さんご姉妹、加藤さん（神戸）ご夫婦、
田中和子さんが参加されました。前泊の有
馬温泉も実

に雄大な景
色の見える
立派なホテ
ルで、お風
呂も素晴ら
しかったで
す。またご
本山での法
要も実に厳
かな雰囲気



本願寺御影堂にて 当山坊守

永代経にお参りください。

7月6日(水) ひる2時・よる7時

の中で執り行われ、ご一緒したあるご門徒さ
んは「あの大人数でのお正信偈の大合唱で、
涙が出ました。」と、50年に一度の希有なご
法縁に遇うことのできた喜びを語つておら
れました。ご門主のご法話（ご親教）もたい
へん有り難く聴聞させていただきました。
でもすつかり忘れてしまつて、ここに書くこ
とができません。こつそり録音しておけば
よかつたなあと反省しています。

ここまで読んで、「ああ、それなら私もお参
りすればよかつた。」と思つた皆さん！喜ん
でください。実はもう一回団体参拝がある
のですよ！今年の9月12日（月）〜13日（火）
です。これが本当に最後のチャンス！この
機会を逃すと、次は50年後です。私（若院）
ももう一度皆さんとお参りするつもりです
ので、どうぞご一緒いたしましょう。みなさ
んはご先祖が選びとつてくださったご縁で、
浄土真宗のご門徒になられた方がほとんど
だと思ひます。親鸞さまのお伝えくださつ
たお念仏のみ教えが、80年の時を超えて現代
に伝わっているすごさと有り難さを一緒に
に体験しましょう！

「私自身さえ知らない私」

東日本大震災から3ヶ月以上が過ぎまし
た。地震や津波の被害はもちろん、放射線に
よる汚染という目に見えない被害が広がつ
ています。放射線と聞くとすぐに広島や長
崎に落とされた原子爆弾による大きな被害
を思い浮かべて恐くなります。でも、私たち
はときどきX線写真（レントゲン写真）を撮
ります。飛行機にも乗ります。また、普通に
生活していてもある程度の放射線を浴びて
いるといひます。いったい放射線とはどう
いうものなのでしょう。

私たちの体は60兆個もの細胞からできて
います。でも、もつと小さく分けると、水や
タンパク質ということになり、これらは分子
とよばれます。さらに細かくすると水素や
酸素や窒素といった原子からなり、その原子
はさらに細かい陽子や中性子、電子という粒
子からできています。ところが放射線の中
のα線は、この陽子2個と中性子2個から
なるヘリウム原子核と同じものだそうです。
また、β線は電子と同じものだそうなので

す。わけがわかりません。放射線もつきつめると、私たちの体を作っている粒子と同じものからできているということなんです。」「自分のことは自分が一番よく知っている。」「とついつい思ってしまうんですが、実は自分のこともよくわからないのがこの私でありました。仏法は聞けば聞くほど、落ちてゆく世界です。どこに落ちてゆくのか……それは如来様の御手の中です。「お前を奈落の底には落とさない。必ず救う。」と立ち上がられた阿弥陀如来のご本願を聞かせていただき、安心して落ちてゆくようではありませんか。

「永代経法要のご案内」

日	14時〜	19時〜
6日 (水)	速夜 佛説無量寿経 四十八願 法話二席	初夜 新制 佛説観無量寿経 法話一席

福井市教應寺住職

ご法話 本願寺布教使

奥田 順誓 師です。

なお、例年お配りしていました『御仏供米』の袋を今年は勝手ながら見合わせております。これまで、戻ってこない袋は新しいものをおつけしたりお渡ししないこともあり、御門徒の皆さんへの対応が一定していません

でした。今後どうしていくかについて、寺とご門徒の役員の方の間で話し合っただけだと思っております。もちろん、「お米をお供えしたい」ということであればお持ちください。さればすぐに御仏前にお供えさせていただきます。

「布教大会があります」

来る7月7日(木)に本願寺福井別院(西別院)にて福井教区布教団の第二回布教大会が厳修されます。日頃お寺にお参りしても、なかなかたたくさんの布教使の法話が聴聞できるわけではありませんが、この日は4人の布教使の先生方のお話を聴聞することができます。また、そのあとには話し合い法座とつて、日頃気になつていられるけれどもなかなか聞けないことや、法話の中での質問などを気軽に話し合える時間も持たれます。この機会に気軽に参りしてみませんか?私(若院)も参加しますので、ご希望があれば車でお迎えに参りますよ。

「修養講座があります」

来る7月18日(月・海の日)に三国町仏教会主催の修養講座があります。場所は三国町山王(鷺田医院近く)の浄願寺さまです。講師は本願寺布教使の磯山靈秀(福井組法専寺)師です。磯山先生は先日福井新聞の『親鸞なう』にも取り上げられましたが、福井県

の僧侶として真つ先に東北に駆けつけ、先頭を切つてボランティアに取り組まれた方です。私のように思うだけで行動できない者には語れない、生のお言葉が聞けるものといへん期待しています。皆さんもこの機会を逃さずお参りしてください。ご希望があれば車でお迎えに上がります。遠慮なくおつしやつてください。

「西別院の大遠忌法要懇志」

前号にて、本願寺福井別院より、平成25年春に厳修予定の親鸞聖人750回大遠忌法要並びに本堂・門徒会館の改修工事の懇志依頼が来ておりますとお伝えしましたが、次の皆様よりご懇志を頂戴いたしました。たいへん有り難うございます。お名前のみご紹介させていただきます。

住職 内嶋洪淳(うちじま こうじゅん)

090-8261-3090

若院 内嶋淳浩(うちじま あつひろ)

090-8967-7902

メールアドレス

soichiro4989@gmail.com

※携帯電話に登録しましょう!